

【教育目標】 総合目標 知性を磨き、心を見つめ、チャレンジする生徒



イラハッピー

- ◎自主性、創造性のある生徒(知育)
- ◎情操豊かな生徒(徳育)
- ◎健康でたくましい生徒(体育)

【学校評議員会①】 ～地域社会に開かれた学校づくりを推進する！～

5月29日(月)の午後6時から校長室において第1回学校評議員会が開催されました。学校評議員制度は、学校の職員以外で教育に関する理解や見識を有する方を校長の推薦に基づき市教育委員会が委嘱し、①学校運営及び教育活動に関すること、②学校、家庭及び地域連携に関すること、③その他校長が必要と認めることについて意見を述べ、学校運営の充実・改善や地域社会に開かれた学校づくりを推進するものです。



当日は、校長から「魅力ある学校づくり」について4月の職員会議等で確認したことや今年度の重点取組事項について、教頭から4月・5月の学校行事や授業の様子、部活動の活躍などについて説明しました。特に、今年度は「アイ☆プロジェクト de イラハッピー」に生徒会と連携して取り組み、「イラハッピー」を合言葉に楽しくハッピーな学校づくりを推進することをお話ししました。



学校評議員の皆様からは、授業・行事・部活動などに一生懸命に取り組んでいる伊中生の良さや頑張りをほめる声が多く聞かれ、生徒と教師が一緒になって楽しく活気のある学校づくりを推進するよう助言がありました。今年度も、学校評議員の皆様には、授業や学校行事等の参観を通して様々な意見や助言を賜り、地域社会に開かれた魅力ある学校づくりを推進していきたいと思えます。

〈令和5年度 学校評議委員〉

- ・新垣繁人さん(PTA会長)
- ・當間達巳さん(元PTA会長)
- ・真玉橋美奈子さん(読み語りボランティア)
- ・仲村悟さん(ボランティア活動)
- ・入稻福尚さん(野球部外部コーチ)

【市教育委員会学校計画訪問】 ～年1回、授業の実施状況などを視察～

5月31日(水)の登校時間帯から2校時にかけて、豊見城市教育委員会による学校計画訪問が実施されました。この学校訪問は、市教育委員会の教育長、教育委員、各課長、指導主事等が年1回各学校を訪問し、授業等の実施状況、学力向上や生徒指導の取組状況、不登校・いじめ対策及び施設・設備の状況等を把握し、学校の教育活動の充実・改善を図ることなどを目的としています。



当日は、朝7時45分頃から生徒の登校状況を確認し、朝の会の様子や1校時の授業参観を行いました。教育委員の皆様からは、生徒や先生方が生き生きとしており、生徒の皆さんの授業に臨む姿勢が良いことや、校舎は古いですが清掃や整備が行き届いている点などについてお褒めの言葉がありました。2校時は、図書館で懇談会があり、今年度の重点取組事項や授業改善の取組などについて説明し、意見交換を行いました。



【読み語り】 ～「読み語りボランティアひまわり」の協力で4年ぶりに実施～

6月6日（火）の朝の時間帯に、「読み語りボランティアひまわり」の皆様のご協力のもと4年ぶりに「読み語り」を実施しました。今回は、1年生は体育館で学年集会の形で本の朗読を聞き、2・3年生は、各学級に1人ずつボランティアさんが入り、紙芝居、絵本、単行本など、それぞれのボランティアさんの選書による個性豊かな読み語りを聞くことができました。



生徒にとってもボランティアさんにとっても4年ぶりの読み語りということで、戸惑いや慣れない面もあるのかなと少し心配していましたが、体育館や各教室の様子を見て回ると、ボランティアさんの生き生きとした読み語りと、生徒の皆さんが集中して聞き入っている様子が伺え、とても微笑ましく、うれしい気持ちになりました。

読み語り終了後に図書館で懇談の時間を少し持ちましたが、ボランティアの皆様は、「久しぶりで少し緊張したけど、生徒の皆さんの聴く態度がとても良く、気持ちよく読み語りを行うことができ嬉しかった。」と口々に感想を述べていました。

今年度の読み語りは、あと2回、9月5日（火）と12月5日（火）の予定です。回を重ねるごとにボランティアさんと生徒の皆さんの心の距離が縮まり、もっともっと楽しく有意義な読み語りになればいいと思います。最後に、学級での読み語りの説明やボランティアさんの教室までの案内、会の進行など、図書委員の皆さんありがとうございました。



【PTA合同専門部会】 ～各学年・各専門部の活動について話し合う～

6月9日（金）の午後7時から、体育館においてPTA合同専門部会が開催されました。はじめに全体会で新垣繁人会長から「PTAは子どもたちのために！、子どもたちは未来のために！」と挨拶がありました。次に、学年PTAを行い、今年度各学年で計画している行事等の確認や、保護者に協力してほしいことなどについて話し合いました。また、最近の学年や子どもたちの様子についての情報交換も行いました。そして、学年PTAのあとに各専門部（生活指導部・環境整備部・広報部・研修部・保健体育部）に分かれて今年度の活動計画を確認し、取組内容等について話し合いました。今回は、夏季大会を翌日に控えていることなどもあり参加人数が少なかったですが、学年PTAや各専門部の活動の際には、呼びかけを行いますので、多くの保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

